

Haunstetten vergibt acht Großchancen

Haunstetten(htr) Auch gegen das Schlusslicht TSV Burgthann gelang dem FC Haunstetten in der Kreisliga Neumarkt Jura Ost kein Sieg, weil beim 1:1(1:1) eine Vielzahl von Großchancen vergeben wurde. Die FC Stürmer tauchten acht Mal allein vor Torwart Bastian Dennerlein auf, aber außer Lukas Betz schaffte es keiner, den Ball im Tor unterzubringen. In der Tabelle hat sich nicht viel geändert, der FC Haunstetten steht weiterhin auf dem Relegationsplatz.



Auch die Rückkehr des verletzten Kapitäns Matthias Buchberger brachte gegen den TSV Burgthann nicht den erhofften Erfolg.

Von Beginn an versuchten die Gastgeber gegen den Tabellenletzten aus Mittelfranken den dringend benötigten Sieg einzufahren. Die erste Möglichkeit dazu hatte Lukas Schneider, dessen Schuss aus halblinker Position Torwart Dennerlein sicher parierte. Völlig überraschend gingen die Gäste in der 10. Minute in Führung. Jörg Hafner setzte sich am Strafraum gegen drei FC Spieler durch und versenkte den Ball knapp neben den Pfosten zum 0:1 ins Tor. Kurz darauf die erste Großchance für den FC Haunstetten. Nach klugem Querpass von Jeton Shala schloss Lukas Schneider zu überhastet ab und scheiterte erneut an Dennerlein. In der 23. Minute gelang Lukas Betz per Flugkopfball nach Flanke von Peter Sahliger der Ausgleich. Betz konnte nach einem Zusammenprall mit Dennerlein in der 40. Minute nicht mehr weitermachen.

Nach der Pause erspielte sich der FC Haunstetten die Chancen im 5 Minuten Takt. Florian Bauer schaltete sich immer wieder in die Angriffe mit ein und brachte seine Mitspieler in gute Schusspositionen. Jeton Shala spielte in der 60. Minute alles aus, was sich ihm in den Weg stellte, hatte am Schluss aber nicht mehr die Kraft, gezielt abzuschließen. Fünf Minuten später wurde sein Schuss vom Elfmeterpunkt aus von zwei Burgthanner Abwehrspielern gerade noch geblockt. In der 70. Minute spielte er auf dem Weg zum Tor den Gästekeeper aus, schob den Ball aber mit zu wenig Schwung in Richtung leeres Tor, so dass ein TSV Verteidiger noch auf der Linie klären konnte. Nachdem Shala sein Pulver verschossen hatte, versuchten es zum Schluss noch einmal zwei seiner Mitspieler. Alexander Schneider brachte zwar den Ball an Dennerlein vorbei, doch wiederum klärte ein Abwehrspieler vor der Linie und Lukas Schneider fand in der 80. Minute zum wiederholten Male seinen Meister in Dennerlein.

Am Donnerstag wartet um 18 Uhr in Wolfstein zu einem Nachholspiel eine Mannschaft, gegen die das Toreschießen mit Sicherheit nicht so einfach werden wird wie gegen den TSV Burgthann.

FC Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Matthias Buchberger, Florian Bauer, Stephan Kiehner, Lukas Schneider, Christian Kögler, Peter Sahliger, Johannes Schneider, Jeton Shala, Lukas Betz (40. Alexander Schneider)

Von Hubert Schneider